

Rechaza canciller ruso sanciones y acusaciones de EE.UU.



Moscú, 11 ago (RHC) El ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, rechazó este viernes las sanciones impuestas por Washington y calificó de infundadas las acusaciones sobre la supuesta injerencia de Moscú en las elecciones estadounidenses.

En declaraciones a la prensa, el canciller consideró escandalosas e indignantes las acciones de la Casa Blanca, las cuales se mantendrán por un largo período de tiempo y tendrán implicaciones negativas para la economía europea.

Lavrov aseveró que el objetivo de la guerra de sanciones es hacer de Rusia un país en detrimento de sus intereses y eso no pasará.

Añadió que Estados Unidos usan la situación actual para defender sus ambiciones económicas en Europa y preservar el papel de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Asimismo, criticó las investigaciones sobre la presunta interferencia rusa en los comicios norteamericanos de 2016, en los que resultó electo el presidente Donald Trump. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba